
 

         
 

 
 

 

暮れも押しせまり，２０２３年も残すところあと僅かとなりました。 

この１年，光学区の皆さま方には，大変お世話になり，ありがとうございました。 

今年もコロナに始まりましたが，３月には季節外れではありますが「とんど祭り」を縮小開催 

しました。そして５月には「新型コロナウイルス感染症（２類相当）」から「５類感染症」になり， 

いろいろな制限がなくなり，以前の活動・行事が可能になりましたが，３年間のブランクは大き 

く，やり方を思い出しながら，また見直しをしながら８月には「盆踊り大会」を盛大に実施しま 

した。また，１１月には「初代草戸大橋欄干除幕式」「敬老会」を実施しました。こうした行事へ 

の学区の皆さまの惜しみない協力をはじめご支援を賜り，この場をお借りして深く感謝を申しあ 

げます。 

また，年が明けますとすぐに「とんど祭り」「ウォーキング大会」を計画していますので，皆 

さまの変わらぬご協力と行事への参加をよろしくお願いいたします。 

  最後になりますが，学区の皆さま方のご健勝とご多幸，さらには幸多き新年を迎えられますこ 

とを祈念いたしまして，年末のごあいさつといたします。ありがとうございました。   

 

令和５年１２月２６日 

                             光学区まちづくり推進委員会 

                     委 員 長  花谷 忠厚 

   

 
 


